
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ 第 62 回横手地区少年非行防止弁論大会の報告が届いております。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 秋田港ロータリークラブより高崎ガバナー就任時 2022～2023年度の年次報告書が届い

ております。

○ 国際ロータリー為替レートのお知らせが届いております。

○ 水と衛生月間ソリースのご案内が届いております。

以上、回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

ビジター 第 2540 地区 ガバナー 佐藤 和志様

会員拡大増強委員長 今野 宏様

危機管理委員会 加賀 美奈様

本人出席 ８名 事前メーク ０名 出席率 ７２．２％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 会員拡大増強にご協力戴きたくニコニコします。 佐藤ガバナー様 今野宏様

○ 佐藤ガバナー、今野様、加賀様、本日はありがとうございます。 山田春一会長①

○ 本日はガバナー佐藤和志様、会員拡大増強委員長今野様、危機管理委員会加賀様、お

忙しいところ有難うございます。 和賀豪幹事①

○ 国際ロータリー第 2540 地区ガバナー佐藤和志様、会員拡大増強委員長今野様、危機管

理委員会加賀様を歓迎致します。結婚記念日祝い有難うございます。半世紀すぎまし

た。 高橋富男会員①

○ ガバナー佐藤和志様、会員拡大増強委員長今野様、危機管理委員会加賀様、ようこそ！

伊藤喜昭会員①

○ 本日は佐藤ガバナー、今野委員長、加賀様有難うございます。 中川義徳会員①

○ 本日は佐藤ガバナー、今野委員長、加賀様宜しくお願い致します。 菊地利徳会員①

○ 佐藤ガバナー、今野様、加賀様、本日は宜しくお願い致します。後藤会員、奥山会員、

高橋富男会員結婚記念日おめでとうございます。伊藤会員、山田会員誕生日おめでと

うございます。 細谷昇会員②

○ 本日は佐藤ガバナー、今野委員長、加賀委員お越し頂き有難うございます。 後藤亮

会員①

【卓 話】

第 2540 地区 ガバナー 佐藤和志様

○ 今日は横手東ロータリークラブの皆様にお会いできて有難うございます。私は昨年 7
月 1 日からガバナーということで行事をこなしてきました。クラブ訪問の時はいろい

ろお世話になり有難うございました。私の一番の行事が 2540 地区の地区大会というこ
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とで多数の皆様にご参加頂きまして成功裏に終わったなと思っております。終了後、

全国のガバナーから佐藤さんらしい地区大会だったという評価をもらっておりまし

た。

さて、今日突然お邪魔したのは私もロータリーに入って 20 数年になりますが、ロー

タリーに出るたびに会員増強ということがあってなんでロータリーは会員増強なの

かなという疑問を持っていました。ガバナーという立場になっていろいろなお話を

伺っていると各地区の会員は 1200 人ということですが、青森県と秋田県が 1200 人

を割っております。4，5 年前にコロナがあり、その前に震災があり 1100 人で大目に

見ましょうということでした。昨年、淡路年度で 1 月の数字が 1080 人でした。それ

でにわかに合併、会員増強が拍車がかかってきました。県内 40 クラブの内 10 人以

下、20 人以下のクラブが半分ほどあります。国際ロータリーでは地区で 1200 名クラ

ブの定員は 20 人位は確保しましょうということです。私の今年の目標は「小さなこ

とを重ねて」ということなので地域で小さいな奉仕を積み重ねて仲間を増やしてい

ただきたいと思います。私の年度も後 4 か月なのでその間に出来るだけ仲間を増や

して引継ぎたいと思い今日あえて突然こちらのクラブにお邪魔しましたが、この後

増強委員長からもお話がありますが、皆様にご検討いただければ有難いと思います。

会員拡大増強委員長 今野 宏様

○ 皆さん、こんにちは。会員拡大増強委員長の今野です。ガバナーのお話でお分かり

頂けたと思いますが、1200 という壁がございまして 3 年後にはこれをきちんとクリ

アしなければならない。来年もある再来年もあるという事ではクリアするものでは

ないと思います。この佐藤年度で是非一クラブ 2 名の増員をお願い致しました。直

近の数、3 月に入ってからの数ですが、1121 名です。今年度中には 1180 名を目指し

ていくのが当初の目標でした。それぞれのクラブの抱えている問題もあるとは思い

ます。昨日も男鹿のクラブに行ってまいりました。この間会員増強のアンケートを

全クラブにお願いして 36 クラブから回答を頂きました。横手東さんからも回答を頂

き一生懸命頑張っているということで、具体的にどういう手法を使って増強するの

か、何が問題なのかアンケートから読み取ることが出来ました。その上で申し上げ

ますが、会員増強とはいろいろな障害があるのですがその障害をどうやって乗り越

えていくかです。成功例としてオープン例会は非常に有効で、候補の方を是非例会

におよびして会が面白いということを感じてもらう事で心が動いていくのではない

かと思います。細則の変更は会の意志で出来るのでいろいろなカテゴリーの会員を

考えてほしいと思います。会員の皆様、会長の皆様、宜しくお願い致します。

危機管理委員会 加賀美奈様

○ 皆様、こんにちは。今日は例会の予定があったと思いますが、ガバナーが会員拡大

のお話で来るということで快く例会にお迎えいただきありがとうございます。今日

は危機管理委員会としてお話させていただきます。今月 23 日合同分区協議会があり

ます。会員拡大増強で成功した事例をお話したり何かクラブで困っていることを聞

き取って情報交換をしようということで今回は北区、中区、南区と分けないで合同

でやらせて頂きます。東さんは 1 名の参加でしたが、出来れば 2 名いらして頂けれ

ばと思います。あと一点は三年後横手にガバナーが戻ってきますが、3 クラブでお話

し合いをして頂いたようですが、まだ決定されていないようですが是非 3 月中に輩



出して頂ければと思います。あと、能登半島地震の義援金を集めております。

この後、大船渡大規模山林火災災害被害の支援金もお願いする予定です。ご協力宜

しくお願い致します。本日はお時間をいただき本当にありがとうございました。


